

# FSV Offenbach verteidigt Ü-40 Hallenkreismeistertitel Südpfalz

AH Ü-40 Hallenkreismeisterschaft Südpfalz 2012

Der FSV Offenbach verteidigte seinen Titel als Kreishallenmeister bei der Ü-40 im Fußballkreis Südpfalz. 4:0 gewann das Team im Endspiel in der Wasgauhalle in Hauenstein gegen den ASV Lug/Schwanheim. Beide Mannschaften dominierten bereits in den Gruppenspielen und erreichten durch jeweils vier Siege das Endspiel. 8:2 Tore standen nach der Vorrunde für Offenbach zu Buch, während der ASV Lug/Schwanheim mit 15:2 noch deutlich besser dastand.

Letztlich war der ASV dann im Endspiel dann doch ohne Siegchance. Markus Schnetzer hatte den Titelverteidiger frühzeitig in Führung geschossen, für die weiteren Treffer sorgten dann Volker Strauss (2) und Frank Theobald. Resultatsverbesserungen vereitelte ein glänzend aufgelegter Milko Fried im FSV-Tor. Im kleinen Endspiel unterlag der SV Dürrenbach der SG Herxheim/Insheim mit 1:6. 23 Mannschaften hatten gemeldet, davon schafften dann zehn Teams nach zwei Vorrundenturnieren den Sprung in die Endrunde.

AH-Spielleiter Winfried Schäfer: "Die Fairness während der vier Vorrundenturniere, in der Endrunde und insbesondere in den beiden Endspielen war imponierend. Besonders erfreulich ist auch Zustimmung der AH-Spieler für die altersgerechten Wettbewerbe des Fußballkreises. Bei der Ü-32, Ü-40, Ü-50 und Ü-60 haben insgesamt 50 Teams gemeldet." Die Siegerehrung nahm im vom ASV Lug/Schwanheim gut organisierten Turnier Hauensteins Verbandsbürgermeister Ulrich Lauth vor und überreichte Weinpräsente an die ausgeschiedenen Teams, den vier Erstplatzierten Geldpreise sowie an den Titelgewinner den Meisterball des SWFV und den Wanderpokal.